



# MAXTIXFARE

get the special fare

B2B Flugbuchungssysteme  
**MAXTIXFARE classic**  
Amadeus & Low-Cost carrier

## Anleitung

[v.03.09.2018]

Bei den **Fragen zu bestehenden Buchungen**  
kontaktieren Sie bitte unser Callcenter:

[ibe@pulexpress.de](mailto:ibe@pulexpress.de)

+49(0) 30 88714721

+49(0) 30 88714722

+49(0) 30 88714772

Bei den **technischen Fragen**

kontaktieren Sie bitte unsere Partnerbetreuung:

+49(0) 30 88714737

+49(0) 30 88714733

oder per E-Mail:

[elena.heinz@pulexpress.de](mailto:elena.heinz@pulexpress.de)

[anastasia@pulexpress.de](mailto:anastasia@pulexpress.de)

[irina@pulexpress.de](mailto:irina@pulexpress.de)

Für den Zugang zum B2B **MAXTIXFARE classic** klicken Sie auf [www.maxtixfare.de](http://www.maxtixfare.de) auf den **MAXTIXFARE classic** Button, geben Sie Ihren Benutzernamen und ihr Passwort ein.



## B2B login

Username  
**demob2b**

Password  
••••

**SIGN IN**

Finden Sie alle Angebote aus GDS Amadeus, Low-Cost carrier und Pul Express Tarifdatenbank (nego & ethnic) in kurzer Zeit: Einfache Formate in einem graphischen Modus nutzen, mit den Filtern die Anfrage konkretisieren, den Sparkalender verwenden um passenden Flug zu buchen.

1 Suche    2 Preisliste    3 Buchung    4 Bestätigung

HIN- UND RÜCKFLUG    NUR HINFLUG    GABELFLÜGE

Abflugort: **Berlin**    Zielort: **Moskau**

Abflugdatum: **09.11.20**

ANZAHL DER STOPPS:
 

- Direkt/Nonstop
- Max. 1 Stopp

GEPÄCK: **alle**

- kein Freigeäck / nur Handgeäck
- Freigeäck enthalten

TARIFARTEN: **alle**

- Linienflug
- PUB

Alle Tarife    Sparkalender

Die günstigsten Angebote mit Anzahl der Stopps je Richtung pro Fluggesellschaft

Stops	AEROFLOT	Airlines	Ural	airBaltic	Alitalia
Direkt/Nonstop	90.14	94.19	144.91	-	-
Max. 1 Stopp	90.14	94.19	-	156.33	167.19
Alle Verbindungen	-	-	-	-	-

Gefundene Angebote: 236

**90.14 EUR**    Preis p.P.    Gesamtpreis: 1x Erwachsene – 90.14 EUR

➔ Hinflug    Normaltarif (PUB)    Aeroflot
   
 fbase: RSX60

Fr 09.11. SYE SVO 10:00 14:30 R 2:30 Std. SU 2685

## Zugriff auf die Buchungsverwaltung

The screenshot shows the MaxTixfare user interface. At the top right, a red circle highlights a hamburger menu icon. A red arrow points from this icon to a dropdown menu. The dropdown menu contains the following items: Pul Express, Meine Buchungen (circled in red), Calculation, Hilfe, and Ausloggen. Below the menu, the search filters are visible: Abflugort Berlin, Zielort Moskau, Abflugdatum 09.11.2018, Rückflugdatum 16.11.2018, Uhrzeit Hinflug Frühestens, Uhrzeit Rückflug Frühestens, Serviceklasse Economy, and Gepäck Präferenz Keine Präferenz.

The screenshot shows the 'PNR Bearbeitung' interface. The left sidebar contains a list of actions: PNR Details anzeigen, Zahlungsinformationen anzeigen, Bearbeiten (Remarks, Tktl), Bearbeitungslog, Status prüfen, Ticket ausstellen (queue) (highlighted with a red box), and Stornieren. The main table displays flight details for a booking on 11. Aug 2014.

Falls uns eine Lastschriftermächtigung von Ihnen vorliegt, erfolgt die Ausstellung des Flugtickets unmittelbar nach anklicken der Option Ticket ausstellen (queue). Falls uns keine Lastschriftermächtigung von Ihnen vorliegt, ist eine Vorauszahlung vor dem Ticketing zu leisten.

The screenshot shows the 'PNR Bearbeitung' interface. The left sidebar contains a list of actions: PNR Details anzeigen, Zahlungsinformationen anzeigen, Bearbeiten (Remarks, Tktl), Bearbeitungslog, Status prüfen (highlighted with a red box), Optionsbuchung bestätigen, and Stornieren. The main table displays flight details for a booking on 11. Aug 2014.

Sobald das Ticket ausgestellt ist, kann die Reiseagentur durch anklicken von **PNR Bearbeitung, Status prüfen** in der Spalte **TK** (ticketed) die Bestätigung sehen.

The screenshot shows the 'PNR actions' table. The table has columns for agent, filekey, booked, ca, amount, route, departure, passenger, tklt, remark, and status. The status column contains 'TK' and 'ORD' for the respective rows, both of which are highlighted with a red box.

Bei Buchung von Linienflügen: Das **E-Ticket** wird Ihnen von MAXTIXFARE classic innerhalb der regulären Öffnungszeiten nach Prüfung und vollständigem Zahlungseingang per E-Mail zugestellt.

## Wichtig!

- ✓ Im **MAXTIFARE classic** sind die Preise aus dem GDS Amadeus, LowCost und spezielle Tarife von Pul Express ohne Agenturaufschlag dargestellt
- ✓ Für die Endpreiskalkulation ist es notwendig immer die aktuellen Konditionen von Pul Express zu berücksichtigen, die auf dem Partnerservice-Portal von Pul Express auf unserer Internetseite <https://pulexpress.de/partner> abrufbar sind.
- ✓ Es besteht eine Möglichkeit die Agenturaufschläge zu hinterlegen, um die Endpreise im System angezeigt haben.

1 Suche 2 Preisliste 3 Buchung 4 Bestätigung

HIN- UND RÜCKFLUG NUR HINFLUG GABELFLÜGE

Abflugort **Abflughafen eingeben** Zielort **Zielflughafen eingeben**

Abflugdatum Rückflugdatum

Pul Express  
Meine Buchungen  
**Calculation**  
Hilfe  
Ausloggen

- ✓ Visuelle Darstellung mehrerer Flugvarianten als Vergleichstabelle. Die Tabelle kann per E-Mail an den Kunden gesendet oder als PDF-Datei erstellt werden.

Fr. 16.11 SVO SXF 20:40 21:35 R 2:55 Std. SU 2316 1 Stk.

+ ZAHLUNGSDetails zum Angebot >

zum Vergleich hinzufügen Vergleich anzeigen Teilen

**94.23** EUR Preis p.P.  
Gesamtpreis: 1× Erwachsene – 94.23 EUR

Hinflug Normaltarif (PUB) fbase: WBSRT60 S7 Airlines

Fr. 09.11 TXL DME 15:35 20:20 W 2:45 Std. S7 896 0 Stk.

Rückflug Normaltarif (PUB) fbase: WBSRT60 S7 Airlines

Fr. 16.11 DME TXL 13:40 14:40 W 3:00 Std. S7 895 0 Stk.

+ ZAHLUNGSDetails zum Angebot >

zum Vergleich hinzufügen Vergleich anzeigen Teilen